

tesión libre de Guías-Intérpretes provinciales de turismo en Segovia, la Comisión examinadora de instancias ha formado la siguiente lista de admitidos a examen:

1. D. Mariano Hernández Colorado.
2. D. Quintín Tejeedor Moreno.
3. D. Florentino García de la Serna.
4. D. Santiago Martín de Benito.
5. D. Félix Perianes Pérez.
6. D. Antonio Campos Pérez.
7. D. Leandro Martín Orejana.
8. D. José Luis Iglesias Sánchez.
9. D. Moisés Sanz Montarejo.

En su consecuencia, procede que, ejecutando lo dispuesto en la citada base de la convocatoria, sea publicada la anterior lista en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 8 de mayo de 1961.—El Subsecretario, José Luis Villar Palasi.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Asturias por la que se señalan lugar, fecha y hora para el comienzo de los ejercicios de la oposición para cubrir una plaza de Profesor Clínico, Jefe de la Sección de «Radiología» de esta Beneficencia.

Se hace público que la oposición para cubrir una plaza de Profesor Clínico Jefe de la Sección de «Radiología» de esta Beneficencia provincial dará comienzo en el edificio del Hospital General de Asturias (Oviedo) el día 15 de junio próximo, a las diez de la mañana.

Únicamente en los tablones de anuncios de dicho Hospital y de la Diputación se harán públicas las días y horas de celebración de los diversos ejercicios a partir del primero.

Oviedo, 26 de mayo de 1961.—El Presidente.—4.659.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcriben relaciones de concursantes admitidos al concurso de méritos convocado para la provisión de una plaza de Aparejador de Buques y otra de Pintor de segunda, vacantes en el Museo Marítimo.

Relación de concursantes admitidos a la plaza de Aparejador de Buques:

1. Don José Company Ferrer.

Relación de concursantes admitidos a la plaza de Pintor de segunda:

1. Don Agustín Solé Solé.
2. Don Juan Tomás Diego.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Barcelona, 16 de mayo de 1961.—El Secretario accidental.—
Visto bueno: El Presidente accidental.—2.127.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Delincante.

La Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 5 de los corrientes acordó admitir para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Delincante de este Excmo. Ayuntamiento a don Antonio Ramis Juaneda y don Antonio Saburit Viladlu.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios oportunos.
Palma de Mallorca, 20 de mayo de 1961.—El Alcalde.—2.110.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se rectifica la de 8 del actual, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 118, de fecha 18 de mayo de 1961, que anunciaba concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Ingeniero Industrial.

Habiéndose padecido error en la base tercera de la convocatoria a la plaza de Ingeniero Industrial de este Ayuntamiento, publicada en el número 118, de 18 del actual, página 7491, se entiende redactada en la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación Municipal o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales: Un representante del Profesorado Oficial del Estado, el señor Ingeniero Jefe de Vías y Obras, un representante del Colegio Profesional respectivo y un funcionario del Gobierno Civil de la Provincia, designado por el excelentísimo señor Gobernador civil.

Secretario: El de la Corporación Municipal o funcionario en quien delegue.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.
Vigo, 20 de mayo de 1961.—El Alcalde.—2.114.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar la oposición para proveer la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Santo Domingo de la Calzada (Logroño) por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos.

Relación nominal de señores concursantes para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Santo Domingo de la Calzada (Logroño).

Turno de funcionarios provinciales

Don Francisco Gonzalo Bergasa, vecino de Cervera del Río Alhama.

Turno de funcionarios de Hacienda

Don Antonio Lara Martínez, vecino de Barcelona.
D. José Martínez García, vecino de Castellón de la Plana.
D. José Núñez Ramón, vecino de Cádiz.

Turno libre

Don José Luis Pintado Conesa, vecino de Madrid.
Don Apolinar Ruiz Duqué, vecino de Zaragoza.

Logroño, 23 de mayo de 1961.—El Presidente, Juan Antonio Martínez Bretón.—2.130.